

	Saltar al contenido

	


	



	
						Cotilleos de todo tipo, famosas que se han vuelto actrices porno y Mucho Más!

			
	

	



	
		
			



	
	
		
Famosa ex actriz porno intenta alejarse de su pasado




Paula podría pasar desapercibida por las calles de Santiago. Es una buena joven que tiene las mismas inquietudes que cualquier chica de su edad. A sus veinticinco años esta cursando su segundo año en la Escuela de Enfermería de la Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad de Santiago Chile. Sus mayores pasiones son la lectura y el senderismo, aunque a esta última afición no pueda dedicarle mucho tiempo debido a las grandes exigencias que tienen sus estudios. ¿Cuál es el problema entonces? Su pasado no deja de perseguirla. Un pasado que influye negativamente en todos los aspectos cotidianos de su vida. Paula Verdasco es una actriz muy famosa en nuestro país ya que ha trabajado con las productoras más importantes del porno chileno e internacional. Productoras de gran renombre como XVideos, RedTube, PornHub, XNXX, Beeg o Toroporno. Desde nuestro periódico digital os vamos a mostrar como afecta la industria pornográfica a la mayoría de actrices que graban escenas en la industria del Film X y similares. ¿Quieres saber más acerca del tema? Quédate con nosotros ya que te prometemos un artículo interesante que te hará pensar bastante acerca de la situación que exponemos. Una vez finalices de leer saca tu propias conclusiones. ¡Y compártelas con nosotros!




¿Es posible tener una vida corriente después de estar en la cima del porno? 




Seguramente te estés haciendo la misma pregunta que nosotros. ¿Es posible hacer una vida normal y corriente después de haber sido una de las actrices porno más populares del país? ¿Se puede volver a la normalidad después de haber sido un símbolo sexual en todo el mundo? ¿Después de que millones de personas te hayan visto completamente desnuda en las paginas porno más populares de Internet como lo son YesPornPlease, Babosas, Texporno, BangBros, video porno gratuit o ChochoX? A nosotros nos parece realmente difícil poder hacerlo algo así. Hay que ser una persona valiente y decidida. Cuando Paula nos contacto para que le hagamos una entrevista para que pueda contar su historia entendimos que ella era ambas cosas. Su valentía y decisión la han traído a nuestra redacción para aclararnos todas nuestras dudas. Salir en videos porno gratis o hacer escenas de sexo anal no es nada comparado con lo que va a hacer hoy aquí. Quiere concienciarnos de la dificultad que tienen muchas mujeres de su edad de salir de un negocio que ella considera abusivo y perjudicial en todos los sentidos. ¿Vamos a escucharla, no? Os dejamos con una de las entrevistas más importantes de nuestro periódico digital en decadas. ¡Estad atentos!




La entrevista con Paula Verdasco que solamente podrás leer aquí.




 [EL EQUIPO DE CARAS.CL]: Bienvenida a nuestro humilde estudio de porno italiano Paula. Queremos que te sientas cómoda en todo momento. Si necesitas cualquier cosa no dudes en interrumpir la entrevista y hacérnoslo saber. Es un honor tenerte con nosotros ya que eres todo un ejemplo para toda chicas envuelta en el mundo del sexo gratis que este deseando salir de él para comenzar una vida normal. Nuestra primera pregunta es ¿por qué comenzaste a grabar escenas sexuales? Sabemos que fue a muy temprana edad. ¿Qué años tenias por aquel entonces? Escuchamos muy atentos.




[PAULA VERDASCO]: Muchas gracias a vosotros por el trato que me habéis dado desde que os contacte a través de la plataforma deutsche porno online. Sois una revista digital muy leída en toda América Latina y eso me da una gran oportunidad para contar mi experiencia en el mundo de la pornografía. La voy a aprovechar al máximo. Como toda chica de dieciocho años, que es la edad a la que comencé a grabar, me vi seducida por el dinero que me ofrecían mis primeras productoras que eran VideosXXX y TodoPorno. Pensé que podría ahorrar una buena cantidad de dinero fácilmente y solucionar mi vida a una temprana edad. No pensé en lo dura que es la profesión, el trato degradante al que estas sometida y en todas las demás circunstancias negativas. 




[EL EQUIPO DE CARAS.CL]: Perdona que te interrumpamos. ¿A qué circunstancias negativas te refieres? Cuando entrevistamos a los directores generales de las productoras internacionales Maduras Follando y HQPorner únicamente nos hablaron de los aspectos positivos de ese mundo. Afirmando que no existían ningunas circunstancias negativas. Nos gustaría saber tu opinión. 




[PAULA VERDASCO]: Es lógico que los directores generales de dos de las productoras de porno gratis internacionales más importantes del sector no vayan a criticar en absoluto a la actividad a la que se dedican. Pero ellos saben perfectamente que lo que dicen no es cierto. Una compañera mia, que fue todo un referente del porno mexicano por haber grabado escenas de sexo duro con productoras como PornoChilango, tuvo secuelas emocionales al dejar el oficio y tuvo que acudir a ayuda profesional para superarlas. Las circunstancias negativas a las que me refiero son el trato degradante, el mal reparto de los beneficios y el diferente trato que se da a los actores masculinos. Al final, te das cuenta que no merece la pena. Que se aprovechan de tu juventud para engañarte. Y al empezar nunca tienes en cuenta que tu vida jamás será la misma. Eso es a lo que me refiero. 




Las actrices solamente cobramos el 5% de todos los beneficios que generamos. 




[EL EQUIPO DE CARAS.CL]: Que curioso que menciones el reparto de beneficios en los videos porno gratis que ruedas. Siempre hemos entendido, al menos es lo que se percibe fuera del sector adulto, que las actrices porno ganáis fortunas millonarias. ¿Qué hay de cierto en esta afirmación?




[PAULA VERDASCO]: Únicamente una decena de actrices ganan mucho dinero en el sector. Sobretodo si sueles hacer film porno gratis italiani a diario. Por ejemplo, conozco a una chica que acabó cobrando 500.000 euros por escena en una productora de Madrid que hacía escenas de porno español entre otras muchas temáticas. Luego hay actrices en California como Abella Danger que también cobran auténticas millonadas. ¿Eso es lo normal? No es así. Son casos muy excepcionales. Lo normal es que una actriz porno cobre quinientos euros por escena. Con un suplemento de cien euros si la escena es de sexo anal o doscientos euros si termina con un facial. ¿Entendéis a lo que me refiero? Con dieciocho años piensas que quinientos euros por grabar una escena de treinta minutos es un dineral. Cuando maduras te das cuenta que no es así. Las productoras se llevan el 95% de los beneficios que nosotras generamos. Eso es un hecho indiscutible. Una gran injusticia. 




«La discriminación de la que no se da cuenta nadie». 




[EL EQUIPO DE CARAS.CL]: Dos últimas preguntas. ¿A qué te refieres con que a los actores masculinos se les da un trato diferente cuando graban videos porno gratis ahí? ¿Qué le dirías a la Paula Verdasco de dieciocho años si la tuvieras delante? Muchas gracias por tus respuestas. Ha sido una entrevista realmente interesante. Estamos seguros de que muchas chicas jovenes que estén pensando en ganar dinero fácil a través de la industria pornográfica, o incluso a través de plataformas de sexo virtual como BongaCams o AmateurTV, se lo pensarán dos veces antes de hacerlo. Esperamos tener noticias tuyas y tenerte de nuevo por aquí en más ocasiones. ¡Muchísimas gracias!




[PAULA VERDASCO]: Esa es la discriminación de la que no se da cuenta nadie. En el porno argentino los actores nunca muestran su identidad. Tapan su cara en todo momento. También tapan cualquier rasgo de su cuerpo que pueda revelar su identidad a los usuarios. Mientras que las actrices tenemos la obligación de mostrar nuestra identidad. Nosotras somos el producto de la industria pornográfica. Y cobramos igual que los hombres. Se trata de un machismo en el sector que tiene que llegar a su fin. A la Paula Verdasco de dieciocho años le diría que se lo pensase dos veces antes de realizar una decisión tan importante en su vida. Que piense en todo lo negativo y deje de centrarse en las ventajas inmediatas, financieras básicamente, que le puede proporcionar tal oficio. Tiene que hacerse una idea a largo plazo. Muchas gracias a vosotros por recibirme. He dicho todo lo que tenia que decir. Me he quedado a gusto. Espero poder volver por aquí en más ocasiones. ¡La experiencia ha sido increíble!




¿Y tú? ¿Qué conclusiones sacas de este tema tan controvertido?




¿Y tú, querido lector? ¿Qué conclusiones has sacado después de leer las declaraciones sobre las peliculas XXX gratis de Paula Verdasco en la entrevista que ha realizado con nosotros? Tenemos que ser sinceros y decir que una vez anunciamos la realización de este artículo un sindicato pornográfico de porno peruano formado por trabajadores de dicha industria llamado CholoTube se ha puesto en contacto con nosotros para darnos todo el apoyo. Sabían perfectamente que este artículo provocaría polémica en todos los rincones del mundo. Al menos en los de habla hispana ya que somos una revista digital que escribe sus artículos exclusivamente en español. No nos dejes sin tu opinión al respecto. Utiliza el formulario de contacto habilitado en la parte superior de nuestra página web para enviarnos todos tus comentarios. Los esperamos con muchas ganas. ¡Hasta el próximo artículo queridos compañeros y compañeras! ¡Venga!
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